

Communiqué

Auch, le 21 juillet 2025

Lancement d'une boutique test « Ça se tente » à Vic-Fezensac

La vacance commerciale est un enjeu majeur pour la **mairie de Vic-Fezensac**. C'est pourquoi la commune a sollicité le partenariat de la **CCI du Gers** pour déployer le concept « **Ça se Tente** » à Vic-Fezensac.

« Ça se Tente » est un projet qui a fait ses preuves, puisqu'il a été conçu et déployé à Mirande par l'Association de commerçants et Artisans de l'Astarac (l'ACAA) avec le soutien de la communauté de communes Cœur d'Astarac.

Depuis Condom a inauguré sa boutique « Ça se tente » en avril 2025, ainsi que Montesquiou.

C'est au tour de Vic-Fezensac de lancer cette action innovante au service de la dynamisation du centre-ville.

OBJECTIFS

- Promouvoir et diversifier l'offre de proximité qui s'inscrit dans une stratégie commune et multi-partenaire pour répondre à l'évolution des attentes des consommateurs.
- Encourager l'entrepreneuriat local en permettant aux porteurs de projet de tester leur concept en conditions réelles, sur une période définie.
- Bénéficier d'une aide et d'un accompagnement d'un réseau de partenaires locaux.
- Bénéficier de la communication autour du projet pour gagner en visibilité et en notoriété.

LES ÉTAPES DU PROJET :

- Un local prêt à la location a été sélectionné
- Un loyer attractif est proposé.
- Un appel à candidature sera lancé fin juillet : les postulants devront constituer un dossier présentant leur projet à déposer avant le 30 septembre 2025.
- Analyse des candidatures présélectionnées par la CCI.
- Sélection du lauréat lors du comité de pilotage en octobre 2025.
- Inauguration de la boutique et communication sur le concept en présence des partenaires.

Les candidats porteurs de projet peuvent prendre contact avec **Audrey BIZ**

CCI du Gers – Conseillère commerce

Place Jean David – 32000 AUCH

Mail : a.biz@gers.cci.fr

Accueil : 05 62 61 62 61 – Portable : 06 45 63 73 38